



原市場中だより

学校教育目標 自分を磨く・仲間と伸びる

令和5年度

夏休み前号

校長 向澤雅啓



令和5年度 1学期終業 明日から夏休み

連日の暑さで、ついつい『あついなあ!』と言ってしまう日が続いておりますが、本日、1学期の終業式を迎えました。

4月の頃は、新しい環境に戸惑いや不安を感じたりもしましたが、振り返ってみるとあっという間の1学期でした。毎朝、生徒たちと挨拶を交わすのがとても楽しみでした。

それもこれも、いつも明るく声をかけてくれる生徒たちや学校の教育活動を理解してご協力いただいている保護者の皆さま、様々な面で支えてもらっている地域の皆さま、そして協働的に教育活動に取り組んでいる教職員のおかげです。ありがとうございました。

さて、明日から35日間の夏休みになります。夏休みの過ごし方は、人それぞれだと思いますが、自分なりにどう35日間を過ごすか考え、1日1日を大切に過ごしましょう。

そして、8月の始業式の日には、元気に会いましょう。楽しみにしています。

○奈良・京都への修学旅行

6月17日(日)～19日(月)の3日間、3年生が奈良・京都への修学旅行に行ってきました。3日間とも天気に恵まれ(初日はとても暑かった…)、絶好の修学旅行日和でした。

初日は、奈良東大寺から興福寺へ行く班や平等院鳳凰堂に行く班がありました。2日目は、班ごとにタクシーで伏見稲荷大社、清水寺、銀閣寺、平安神宮、金閣寺、北野天満宮などへそれぞれ見学に行きました。夜には、近くの京都タワーに出かけました。

3日目は、貸し切りバスで嵐山に向かい、渡月橋、天龍寺や竹林等の散策を楽しみました。



写真の掲載を一部省略しています。